

INDONESIA SATU

Tangis Haru, Pertemuan Welly Suhery dengan Masyarakat Pasaman Menggetarkan Hati

Syafrianto - PASAMAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 5, 2024 - 19:04



Calon Bupati Pasaman Welly Suhery saat foto bersama dengan masyarakat di Jorong 8 Koto Tengah, Nagari Tanjung Beringin Selatan.

Pasaman, - Pertemuan calon Bupati Pasaman Nomor Urut 1, Welly Suhery, dengan masyarakat di rumah Mamak Gindo Jorong 8 Koto Tengah, Nagari

Tanjung Beringin Selatan, Kecamatan Lubuk Sikaping, berlangsung dengan suasana yang penuh haru dan emosional, Selasa (5/11/2024).

Di tengah hujan yang mengguyur deras ratusan masyarakat tetap antusias menanti Welly Suhery.

Di tengah keramaian itu, Welly Suhery tampak berusaha keras menahan air mata saat menyampaikan sambutannya di hadapan ratusan masyarakat setempat yang hadir.

Dalam sambutannya, Welly Suhery mengungkapkan betapa terharunya dia melihat dukungan penuh yang diberikan oleh masyarakat.

“Setiap hari, dukungan ini terus mengalir kepada kami (Welly-Anggit). Ini bukan hanya dukungan politik, tetapi juga dukungan moral yang sangat berharga bagi kami. Kami merasa dikuatkan dan didorong untuk terus maju,” ujarnya dengan suara yang bergetar dan mata yang berkaca-kaca.

Welly melanjutkan dengan menyampaikan betapa pentingnya peran masyarakat dalam perjalanannya sebagai calon bupati.

“Doa dan dukungan bapak dan ibu-ibu sangat berarti bagi kami. Kami percaya bahwa dengan dukungan dan doa yang tulus ini, Allah SWT akan mempermudah jalan kami. Kami berjanji untuk tidak mengecewakan harapan bapak dan ibu-ibu sekalian,” tambahnya Welly Suhery.

Suasana semakin penuh haru dan emosional ketika Lili Hartati, yang juga Bundo Kandung di kampung tersebut, menyampaikan rasa syukurnya atas kehadiran calon bupati nomor urut 1 itu. “Kami sangat bersyukur dan bangga atas kehadiran Welly di tengah-tengah kami. Ini adalah momen yang sangat berarti bagi kami semua,” ujarnya.

Lili melanjutkan dengan menyatakan harapannya agar Welly Suhery dapat membawa perubahan positif bagi Pasaman dan menjadikan Pasaman bangkit di segala sektor.

Welly kemudian berbicara tentang visi dan misinya untuk Pasaman, menegaskan komitmennya untuk memperbaiki berbagai sektor yang penting bagi kesejahteraan masyarakat.

“Kami ingin memastikan bahwa setiap warga Pasaman mendapatkan akses yang adil terhadap pendidikan, kesehatan, dan kesempatan ekonomi. Kami bertekad meningkatkan transparansi dalam pemerintahan,” tegas Welly.

Dia juga menekankan pentingnya kebersamaan dan gotong royong dalam membangun daerah. “Kami tidak bisa melakukannya sendiri. Kami membutuhkan partisipasi aktif dari seluruh masyarakat. Dengan bekerja sama, kita bisa mewujudkan Pasaman yang lebih baik, pasaman yang bangkit,” katanya, mengajak seluruh hadirin yang untuk bersatu padu dalam memenangkan pasangan Welly-Anggit (WA).

Pertemuan ini bukan hanya sekadar ajang kampanye, tetapi juga menjadi bukti nyata hubungan yang erat antara calon pemimpin dan masyarakatnya.

Pantauan media ini di lapangan, dukungan yang tulus dan harapan yang besar tergambar jelas dari raut wajah setiap orang yang hadir, menciptakan suasana yang sarat akan kehangatan dan kebersamaan.

Momen-momen seperti ini, di mana calon pemimpin dan masyarakat bersatu dalam harapan dan doa, memperlihatkan betapa kuatnya ikatan sosial dan emosional yang terbentuk di antara mereka.

Pertemuan itu meninggalkan kesan mendalam di hati semua masyarakat yang hadir, menguatkan tekad dan semangat untuk bersama-sama membangun masa depan yang lebih baik bagi Pasaman.

Welly Suhery juga menutup pertemuan dengan doa. Dan di akhir kegiatan ia terima kasih yang tulus kepada seluruh masyarakat yang hadir.

“Kami sangat berterima kasih atas sambutan yang luar biasa ini. Kami akan berusaha sekuat tenaga untuk memenuhi harapan dan kepercayaan yang telah diberikan kepada kami. Mari kita terus berjuang bersama untuk Pasaman yang lebih baik,” katanya, diiringi dengan tepuk tangan meriah dari para hadirin.

Suasana haru dan penuh semangat dalam pertemuan tersebut menjadi pengingat akan pentingnya kebersamaan dan dukungan menghadapi Pilkada Pasaman 2024.

Welly Suhery-Anggit Kurniawan Nasution dan masyarakat Pasaman berkomitmen untuk terus melangkah maju, membawa perubahan yang positif untuk Pasaman bangkit.(*)